



FOTO: STUHLHOFER

Der 60. Geburtstag von Fritz Eder, seines Zeichens Flughafendirektor am Thalerhof bei Graz, war Grund genug für seine Freunde Rudolf Krones von Touropa Austria und Gerhard Heschgl von Austrian Airlines, eine Überraschungsparty auf die Beine zu stellen. Diese Feier hatte es für den jugendlichen Jubilar in sich: Zuerst ein Empfang im Airest „Cockpit“, danach die Fahrt im Oldtimer, Baujahr 1928, zum Restaurant Liebmingler in Unterpremstätten. Dort entstieg dann als Höhepunkt und zur unübersehbaren Freude des Sechzigers ein junges, schönes Mädchen der riesigen Geburtstagstorte.

◆ **Fritz Eder**, zum Geburtstag mit schönen Frauen.

DIE WOCHE, 18.8.1993